



**教育目標「豊かな人生の実現をめざし、心豊かに
たくましく学び続ける口之島っ子を育てる」**
～かしこく・やさしく・たくましく～（確かな学力・豊かな心・たくましい体）

～君さん 小学校卒業おめでとう～

校長 松元 優彦

君は鹿児島市から来てくれた山海留学生です。5年生から来てくれて さんのところでお世話になっています。とても責任感が強い子です。

朝のかけ足。始まる時刻になつたらみんなに呼びかけて 君はストップウォッチを持って走ります。そしてみんなに指示します。文化祭。「自分のできること紹介」では木琴を一生懸命練習して素敵な音色を聴かせてくれました。「USA」のダンスもメンバーの一員として練習の成果を見せてくれました。運動会。ラジオ体操を覚えてその責任を果しました。

これも寮監の さんが、責任を果たすことの大しさをきちんと教えて根気強く身に付けてくださったからだと思います。

さんは東京から来てくれた山海留学生です。3年生から来てくれて さんのところでお世話になっています。とてもしっかりとした子です。

夏にはオーストラリアにホームステイに行き、更に自分の考えを持てるようになりました。自分を律することができて、自分のことは自分できちんとできます。生活習慣も身に付いているのでどこに出席しても恥ずかしくない子です。

これもひとえに4年間、しつけ（自分のことは自分で）をしっかりとしてくれた さんのおかげです。

そして忘れてはならないのが二人を温かく見守ってくださった地域の方々です。本当にありがとうございました。留学させてくれた親の方も卒業式での立派に成長した姿に必ず喜んでくださることでしょう。

中学校を卒業する 君については来月号でお話しします。 - 続く -



【3月の行事予定表】

1日（金）全校朝会（高校入試出発式）

11日（月）卒業式予行

12日（火）**口之島小・中学校卒業式（10:00開始）**

21日（木）祝日 春分の日（御岳参り）

22日（金）卒業を祝う会

25日（月）修了式、お別れ式、離任式

26日（火）～ 学年末休業

27日（水）転出職員移動日

28日（木）田植え（予定）



※ 3月は卒業式、修了式など、今年度を締めくくる学校行事があります。特に、12日（火）の卒業式には島民の皆さんも多数御参加いただき、小学生2名、中学生1名の卒業をお祝いください。詳しくは別紙案内プリントを御覧ください。

【珍客来校！何という鳥？】

このところ夕方になるとほぼ毎日一匹の鳥が学校へやってきます。何という鳥か分かりませんが、体育館の窓枠の上に日によって場所を変えながら一晩学校で過ごし、翌朝飛び去っていきます。最近は夕方になると、「今日は来ているかな？」と気になって仕方がありません。一体何という鳥なんでしょうか。今度写真が撮れたら紹介します。



【今月の行事の様子】今年度も残り少なくなってきた。

【バイキング給食】

14日（木）にバイキング給食がありました。多くの種類の料理を自分の食べられる量だけ皿にのせていました。好きなメニューもいっぱい、十分すぎるほど満足した給食となりました。今回も楽しいバイキング給食となりました。給食調理員の皆さん、ありがとうございました。



【卒業式練習（歌練習）】

卒業式の練習が始まりました。また、小中学生合同で歌の練習にも取り組んでいます。「旅立ちの日に」や「My Home」を練習しています。歌詞はみんなしっかりと覚えているので、音程や表情など細かい点まで注意しながら練習していく、かなりきれいなハーモニーになってきました。今年も卒業式では素晴らしい合唱をお聴かせできると思います。卒業式に感動的な歌声で花を添えられるように頑張りましょう。



【お別れ遠足】

15日（金）に、お別れ遠足がふれあい広場で行われました。天気を心配しましたが、くちっこ園の子どもたちも途中参加し鬼ごっこをしてみんなで楽しむことができました。その他、野球やフリスビーを使ったゲームなどをいっぱい動かしたので、お弁当がとってもおいしかったと思います。楽しい一日でした。



【PTA学校参観】

19日（火）今年度最後のPTA学校参観が行われました。小学1・2年は体育、3・4年は道徳、5・6年は学級活動、中学校は音楽の授業を参観していただきました。保護者が後ろで参観している中、みんな一生懸命授業を受けていました。PTA全体会では今年度のPTA会計の件や来年度の組織のことなどについて話し合われました。その後は学級ごとに個別面談が行われるなど、有意義な話し合いが行われました。



【お知らせ】

平成30年度十島村花いっぱいコンクール 村議会議長賞受賞

今年度、十島村花いっぱいコンクールで村議会議長賞を受賞しました。係の 先生を中心に、児童生徒、職員で大切に育てた花々を認めていただいた結果だと思います。これからもきれいな花々で校内を鮮やかに彩りましょう。おめでとう！！

「危険ドラッグ・シンナー等乱用防止強調月間」について

毎年3月11日から4月10日までは、危険ドラッグ・シンナー等乱用防止強調月間です。危険ドラッグを乱用すると、おう吐やけいれん、意識消失などが起き、死亡に至ることもあります。また、精神へ影響を及ぼし、自分の意志で乱用をやめることができなくなる可能性もあります。危険ドラッグは大変危険な薬物なので、好奇心などから安易に手を出したら絶対にいけません。家庭、学校、地域などそれぞれの立場で危険ドラッグ等の薬物乱用防止に努めましょう。

★★★ ホームページ、ブログ更新中です！！ ★★★

本校のホームページのアドレスは、<http://www.toshima-sc.net/kuchi/> です。特に、口之島小中学校のブログは毎日更新しています。給食のメニューなど是非御覧ください。